
Jahreshauptversammlung 2019 des Fördervereins der Grundschule Würges e.V.: 

Datum: 02.04.2019, Beginn 19:37 

1. Begrüßung  
 

2. Ordnungsgemäße Einberufung ist satzungsgemäß erfolgt und es wurde festgestellt, 
dass die Versammlung beschlussfähig ist. 
 

3. Bericht des 1. Vorsitzenden: 
• Vorstand verkleinerte sich bereits im Vorjahr von 5 auf 3 Personen. Satzung 

wurde entsprechend nach Abstimmung in der letzten JHV ordnungsgemäß 
geändert. 

• Hortbetrieb als Hauptaufgabe wurde mit allen Rechten und Pflichten an DKSB 
ausgelagert. 

• Der Adventsbasar 2018 wurde abgesagt. 
• Das Kinderkurparkfest für dieses Jahr wurde auch abgesagt; ebenfalls aufgrund 

mangelnder Beteiligung der Elternschaft. 
• Diskussion über eine effektivere Öffentlichkeitsarbeit des Fördervereins entstand: 

Ein Wunsch von Frau Nieder ist eine Arbeitsgruppe, die sich aus Mitgliedern des 
Fördervereins zusammensetzt, um sich Gedanken zur Öffentlichkeitsarbeit zu 
machen 
In der Folge wurden erste Vorschläge besprochen  
→ Zeitungsberichte  
→Infostand des Vereins zum Einschulungstag 
→ Fotostand 
→ein neues Fest  
 

4. Bericht der Kassiererin 
• Frau Bergmann- Thösink erläuterte den Kassenbestand, nannte Ausgaben des 

vergangenen Jahres und ging auf die Übergabe des Hortgeschäftes an den 
DKSB ein. 

• Kassenprüfung fand statt. Die Kassenprüfer Frau Nieder und Frau Pfeiffer hatten 
keinerlei Beanstandungen. 

 

5. Entlastung des Vorstands: 
• Antrag den Vorstand zu entlasten: 

Simon Bauer stellt den Antrag den VS zu entlasten. 
• Offene Abstimmung:  

10 Stimmen für ja,  
0 Stimmen für nein, 
keine Enthaltung. 

6. Neuwahlen: 
• Neuwahl des 1. Vorsitzenden:  



Es wurde Sebastian Gehrmann vorgeschlagen.  
Er war bereit, sich zur Wahl aufstellen zu lassen. 
Offene Wahl:  
12 Stimmen für ja, 
0 Stimmen für nein,  
1 Enthaltung 
Sebastian Gehrmann hat die Wahl angenommen! 
 

• Neuwahl der Kassiererin: 
Es wurde Carina Wagner vorgeschlagen. 
Sie war bereit, sich aufstellen zu lassen und dafür ihr Amt als stv. Vorsitzende 
abzugeben. 
Offene Wahl: 
12 Stimmen für ja,  
0 Stimmen für nein 
1 Enthaltung. 
Carina Wagner hat die Wahl angenommen. 

 

• Neuwahl der stellvertretenden Vorsitzenden: 
Es wurde Nicole Lange vorgeschlagen. 
Sie war bereit, sich aufstellen zu lassen. 
Offene Wahl: 
12 Stimmen für ja,  
0 Stimmen für nein, 
1 Enthaltung. 
Nicole Lange hat die Wahl angenommen. 

 

• Nachfolger der Kassenprüfer: 
Zur Wahl steht: Janita Bergmann-Thösink 
Offene Wahl: 
12 Stimmen für ja,  
0 Stimmen für nein,  
1 Enthaltung.   
Janita Bergmann-Thösink hat die Wahl angenommen. 

 

 

 

7. Verschiedenes: 
Eine Arbeitsgruppe für die Öffentlichkeitsarbeit und Ideen des Fördervereins wurde 
gegründet: 



Beteiligt sind: Carina Wagner, Nicole Lange, Jennifer Nieder, Verena Riley, Anja 
Fliegner 

 

8. Sitzung beendet. Um 20:50 Uhr. 
 
 

 


